



R.I. 第 2630 地区 **高山中央ロータリークラブ**  
**WEEKLY REPORT**

2008 ~ 2009 年度 高山中央 RC 会長テーマ 「ひとつの心で」

会長 三枝 祥一 幹事 足立 常孝 会報委員長 津田 久嗣 会報担当 大保木 正博

創立 1991 年 5 月 20 日

事務局 高山市花岡町 1-15 丸越商事 4F

TEL:0577-36-0730/FAX:0577-36-1488

例会場 ひだホテルプラザ 3F/TEL:0577-33-4600

例会日 毎週月曜日 PM12:30 ~

ホームページ <http://www.takayamacrc.jp/>

< 出席報告 >

	会員数	出席会員	出席	Make-up	出席率
本日 793 回	48 名	40 名	36 名	-	90.00%
前々回 791 回	48 名	42 名	35 名	0 名	83.33%

< 点 鐘 > 会長 三枝 祥一  
 < ソング > 奉仕の理想

< 会長の時間 > 会長 三枝 祥一

高山市の子育ての目標と施策

基本目標

- 子どもが楽しく暮らすまち  
 権利の保護・児童虐待の防止・非行の未然防止・悩み事への対応  
 交通安全への対応・防犯体制の充実・遊び場の整備
- 子どもが健康に育つまち  
 健やかな成長の支援・医療の充実
- 子どもが豊かに学ぶまち  
 様々な学習機会の提供・学習指導環境の充実
- 安心して子育てができるまち  
 交流の場の提供・知識・情報の提供・経済的負担の軽減  
 子どもの外出支援・地域支援体制の整備
- 働きながら子育てができるまち  
 保育サービスの充実・職場への啓発・家庭内協働への啓発

< 幹事報告 > 副幹事 岩垣津 亘

R I 本部より

・ロータリーワールド紙

国際ロータリー第 2630 地区 ガバナーより

・中部名古屋みらいロータリークラブ認証状伝達式典開催の予告について

日時：5月24日(日) 14:00 ~

場所：三井住友海上しらかわホール

・「マラウィー蚊帳を送ろう」募金参加の御礼

国際ロータリー第 2580 地区 ガバナーより

・中部名古屋みらいロータリークラブ認証状伝達式のご案内

日時：5月24日(日) 14:00 ~

場所：三井住友海上しらかわホール

登録料：5,000円

・第 100 回国際ロータリー年次大会における東京ナイトパーティーのご案内

日時：6月22日(月) 18:00 ~ 21:00

会場：マクドナルド パーリントンホテル

ロータリー米山記念奨学会より

・ハイライトよねやま 110 号

国際ロータリー第 2630 地区 濃飛分区ガバナー補佐より

・濃飛分区会長・幹事懇談会開催のご案内

日時：5月31日(日) 12:00 ~ 15:00

場所：オーベルジュ・ドゥ・リリアーヌ

登録料：10,000円

高山西ロータリークラブより

・例会変更のお知らせ

5月8日(金) 18:30 ~

台北東海 RC 歓迎例会 高山グリーンホテル

5月22日(金) 23日(土)

新緑例会 宇津江四十八滝

< 本日のプログラム >

地区協議会報告

橋本会長エレクト  
 岩垣津副幹事長

以下の項目について、特に注意的に報告がありました。  
 (協議会資料より)

ロータリーのあるべき方向

ロータリーは本来、100 年前のシカゴで、信頼できる仲間たちの親睦交流から始まり、相互の便宜供与、それによ

る利便とゆとりをもって社会に奉仕貢献するというものであったはず。それに則って「確かな自分」を確立し、社会奉仕には各自が「I Serve」を標榜することができたのではないのでしょうか。

その道理でゆけば、奉仕の根本は「自己」であり、定期的に会合する、日常の知り合いレベルの「クラブ」を単位とするところですが、今回のポリオの場合は、自己もクラブも地区も知らない遠いところで突然決定され、会員に負担を迫る仕組みになっているのです。それを遂行するための工夫の一つが「未来の夢計画」です。

今春より地区において、検討と研修を重ねる予定になっている問題が幾つかあります。「クラブ定款と細則の問題」、「CLP/DLP問題」、「決議 23-34 の問題」、「職業職種をはなれた会員選考の問題」、「ロータリー財団 DDF に関する『未来の夢計画』の問題」などです。皆さんもこれらの問題に大いに関心をもってください。これらのうちのいずれをとってもそれを討議するとき、「ロータリーのころ、ロータリーらしさ」を忘れてはいけない問題です。

時代の変革と経済情勢の急変という外的条件はありますが、今や、このロータリーという崇高なる理念をもって発足し社会に貢献し、100 年を超え会員数 120 万を超える、私たちの誇るべき組織を、確かな方向に導く灯台の光が必要です。光と舵取りが確かであればなりません。その光



こそが、皆さんの心に宿るロータリーの根本理念です。

皆さんは、ロータリーへ入会をするときに相当の感動があったと思います。ロータリーに対する思い、先輩達への敬意の念、その仲間となることへの感動、そして各種奨学金を始め補助金・社会活動などの社会奉仕や会員の日常行動に対する世評の結果として世間が信用してくれていることに気づきます。ロータリーには永年かけて培った、そういった「人徳の集積」があります。ロータリーの良さは、ここにあったはず。

「ロータリーはあなたの手で」本来の道を取り戻さねばなりません。英文雑誌『The Rotary』に掲載されたケニー次期会長の記事に「Give Back Rotary to Rotarians」とありました。今まさにこのことが求められているのではないのでしょうか。「ロータリーの心を大切にしましょう。」



## 次年度委員会計画

各委員会において次年度計画についての協議が行われました。

### <ニコニコBOX>

昨日の地区協議会 AM 5:30 ~ AM 1:30 まで 19 時間にわたり本当にご苦労様でした。実りある勉強会だったと一年後に思える様に、しっかり復習して今後に活かしたいと思います。

橋本 修

地区協議会参加ご苦労様でした。帰りの渋滞は大変でしたが、次期会長・次期幹事の心使いで楽しく帰ってきました。

新宮 一郎

昨日の地区協議会出席の皆様大変ご苦労様でした。私は、出席義務者でしたが、代理で清水さんをお願いしました。ありがとうございました。また、美女高原が整備され、今水芭蕉がとても綺麗ですので是非お越し下さい。

新井 信秀

先日誕生日プレゼント頂き、また永家さんにご馳走になりありがとうございました。

松之木 映一

ついに私のところにやって来ました。私には関係ないと思っていたのに・・・それは先週金曜日に突然やって来ました。毎日毎日泣けてたまりません。自分の意思ではどうにもなりません。諦めました。

その名は「ザ・花粉症」

回復を祈願してニコニコへ。

大保木 正博

久しぶりの例会出席ですが、早退します。すみません。来週のボーリング例会と還暦ゴルフ楽しみにしています。

平林 英一

本日諸用に付き早退させていただきます。

富士井 忠男